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APPARTEMENTS
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D E & 8| _ Pieces 2 Piéces
: : Superficie 40 m?
Référence 83271310
Prix 585 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

"sous compromis" trés beau 2 pieces avec vue mer panoramique et grande
terrasse de 25m? exposée sud, situé dans un immeuble bien entretenu sur la
célebre promenade des anglais a nice. L'appartement d'environ 41m?2 se situe au
dernier étage, est en parfait état et baigné de lumiere. Il se compose d'une entrée
qui s'ouvre sur le beau séjour avec sa cuisine moderne donnant sur la spacieuse
terrasse de 25m2. De la, vous avez une belle vue sur la mer. Une chambre
spacieuse avec acces a la terrasse et une élégante salle de bain. Vendu avec une

cave. Possibilité de louer une place de parking a ...

Beautiful 1-bedroom aparment with panoramic sea view and large terrace of 252
facing south, located in a well-kept building on the sought after Promenade des
Anglais in Nice.The apartment of approximately 41m? is on the top floor, is in top
condition and bathed in natural light. It consists of; entrance that opens up to the
beautiful living room with its modern kitchen and exit to the very spacious terrace.
From here you have a beautiful view of the sea. A spacious bedroom with access
to the terrace and an elegant bathroom.Sold with a cellar.Possible to rent a parking

space nearby.Here you ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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